



Sozialwerke Pfarrer Sieber

auffangen – betreuen – weiterhelfen

Geschäftsleitung

Herr
Artur Beul

Zürich, 5. Februar 2009
GL/uv

Ein herzliches Danke!

Sehr geehrter Herr Beul

Sie haben kürzlich einen Menschen aus Ihrer Mitte verloren. Empfangen Sie an dieser Stelle unser herzliches Beileid und unsere Anteilnahme.

Wir danken Ihnen von ganzem Herzen für Ihren Aufruf, unserer Stiftung zu gedenken und für die Überweisung der Kollekte im Betrag von CHF 80.00, die anlässlich der Abdankung von Frau Marguerite Elsa Beul gesammelt wurde.

Einen Mitmenschen zu verlieren tut weh. Es ist ein einschneidendes Ereignis in unser Leben und wir tragen eine Zeit schwer an einem solchen Verlust. Fragen über Zeitliches und Ewiges brechen in einer solchen Situation auf. Unsere Antwort darauf ist die: *Die Ewigkeit beginnt in der Zeit mit Zeichen der Liebe. Und die Liebe ist stärker als der Tod.*

In diesem Sinne tun wir in den Sozialwerken von Pfarrer Ernst Sieber auch unsere Arbeit unter Obdachlosen, Suchtkranken, Arbeitslosen und Verstossenen. Für sie erheben wir stellvertretend die Stimme und wollen bewusst machen, dass es auch vor unseren Türen Not gibt. Für Mitmenschen wie Sie, die diese Not auch sehen und handeln, sind wir sehr dankbar.

Wir wünschen Ihnen Kraft und Gottes Trost.

Mit freundlichen Grüssen

**Stiftung Sozialwerke
Pfarrer Ernst Sieber**

Martin Fischer
Gesamtleiter